
 

 

 

 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

 

Oggetto: Sulle tempistiche di accesso alla tecnologia fgm per pazienti diabetici di tipo 2. 

 

Premesso che in Friuli Venezia Giulia sono circa 16.000 le persone soggette ad una terapia insulinica; 

Tenuto conto che vi sono due diverse tipologie di diabete mellito, il diabete di tipo 1 e il diabete di tipo 2; 

Ricordato che con DGR n. 303 del 24 febbraio 2017, la Regione ha introdotto per i diabetici di tipo 1 

l'accesso alla tecnologia FGM (tecnologia sensori a rilevanza continua); 

Rilevato che ad oggi tutte le altre Regioni italiane hanno esteso l'impiego di tale tecnologia anche ai 

diabetici di tipo 2; 

Verificato che la Regione Friuli Venezia Giulia non ha ancora esteso l'impiego della tecnologia FGM ai 

quasi 6.000 pazienti diabetici di tipo 2; 

Considerato che l'istruttoria regionale per l'estensione della tecnologia in questione, è in itinere da lungo 

tempo; 

Ricordata l’interrogazione a risposta immediata sulla stessa problematica già presentata dal Consigliere 

Bolzonello in data 28 settembre 2021 a cui è stata data risposta da parte dell’Assessore in data 30 

settembre 2021 con rassicurazione che l’iter procedurale si sarebbe concluso entro i primi mesi del 2022; 

 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale interroga l’Assessore competente per sapere a 

che punto è l’iter e quando la tecnologia FGM verrà estesa ai pazienti diabetici di tipo 2. 

 

Trieste, 14 marzo 2022 

Nicola Conficoni 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


